

Hoy, en el Pleno del Congreso

Gamarra, a Sánchez: “España necesita un nuevo tiempo político y, como usted no cambia los españoles le cambiarán a usted”

- La portavoz del GPP y secretaria general del PP afirma que “España necesita un nuevo tiempo político, el que representa Alberto Núñez Feijóo. Un tiempo en el que la vida política esté protagonizada por el respeto, el acuerdo, el consenso y el pacto frente al pactismo, la polarización y el sectarismo”
- “Otra forma de gobernar es posible y será realidad pronto, mientras tanto el PP planteará propuestas, propuestas y propuestas para que Sánchez se baje de su soberbia y comience a llevarlas a cabo”, asevera
- Defiende que “se necesita otra forma de gobernar; gobernar desde la experiencia con una política económica que proporcione estabilidad, equilibrio y certidumbre; un gobierno unido que gestione bien para que el estado de bienestar llegue a todos los que lo necesitan”
- También considera que “España necesita un Gobierno que en un momento de crisis en Europa tenga una política de defensa y de seguridad y no dos, así como una política exterior que sepa defender y proyectar nuestros intereses”
- Denuncia que “los españoles están mucho peor en lo político, en lo económico y en lo social desde que Sánchez está en La Moncloa” y vaticina que “estarán mucho peor dentro de un año si sigue gobernando”
- Reprocha a Sánchez que haya degradado el CNI, el INE, el CIS, la CMC, la CNMV, la Fiscalía y el CGPJ; y el penúltimo capítulo ha sido RTVE. “Gobernar es respetar la independencia de las instituciones, no tomarlas al asalto”, sostiene
- Subraya que “desde que Sánchez gobierna los españoles han perdido un 22% de poder adquisitivo y España se ha situado en el furgón de cola de la recuperación postpandemia, incapaz de revertir la elevada inflación, el bajo crecimiento y la exorbitada deuda pública”
- También remarca que “hoy hay más españoles en situación de pobreza y riesgo de exclusión que cuando Sánchez llegó al Gobierno”

- Critica a Sánchez que, “en vez de usar los Presupuestos para corregir la situación los utilice para todo lo contrario”
- Señala que “en las cuentas del Gobierno nada cuadra”. En este sentido resalta que han cambiado las previsiones de crecimiento que presentaron en julio, septiembre y en octubre; además, tanto la AIREF, el Banco de España y el FMI ya han dicho que son irreales
- Acusa al Sánchez de “confundir el estado de bienestar con el bienestar de su Gobierno”. “El estado de bienestar no se pone en riesgo”, afirma Gamarra, quien señala que “se defiende con crecimiento económico y buena gestión”
- Acusa al presidente del Gobierno de “desempolvar la lucha de clases en la España del siglo XXI para ocultar la realidad”. En este sentido, le indica que “se trata de acabar con la pobreza, no con la riqueza”
- Considera que Sánchez “hace flaco favor a la cohesión social cuando promueve un discurso de polarización, una política que busca culpables y no soluciones y una retórica que enfrenta a unos contra otros”
- “Hoy en España las clases medias están asfixiadas, los sueldos han perdido un 22% de poder adquisitivo, la cesta de la compra se ha incrementado más de un 15% y las hipotecas se están disparando”, lamenta Gamarra, al tiempo que reprocha al Ejecutivo que considera ricas a las personas que ganan más de 21.000 euros, negándoles cualquier rebaja fiscal
- Denuncia que el presidente del Gobierno ha querido trampear los términos del debate sobre impuestos cuando vio que lo perdía, como demostraron sus propios barones
- “Esta fuera de toda duda que debe pagar más el que más tiene”, sostiene Gamarra, quien apunta que “el debate está en si es oportuno que el Gobierno más caro y extenso de la democracia imponga a los ciudadanos todavía más cargas en el momento en el que más sacrificios están haciendo”
- Ante la subida de 27 impuestos, la sobrerrecaudación de 27.000 millones de euros y la negativa a ajustar el IRPF o rebajar el IVA de los productos básicos, pregunta de forma retórica “quién sale ganando: la gente o el señor Sánchez” y señala que “más recaudación para el Gobierno es menos dinero disponible para que las familias lleguen a fin de mes, más poder de decisión para Sánchez y menor para el ciudadano sobre su propia vida”

- Recuerda que el presidente del Gobierno, cuando era diputado del PSOE en la etapa de Zapatero, votó a favor de la congelación de las pensiones y afirma que “es necesario y de justicia revalorizarlas porque los pensionistas no tienen que pagar los platos rotos de la nefasta política económica de Sánchez”
- Reprocha al Ejecutivo que presente su política energética como un éxito, cuando meses antes de la guerra de Putin el precio de la luz ya era un 25,7% superior al de 2018”
- Denuncia que el Gobierno incremente su dependencia del gas ruso mientras toda Europa lo recorte. “¿Le parece sensato?”, pregunta al presidente del Gobierno, a quien le apunta que “a Europa no”
- Critica a Sánchez que, teniendo todo a favor para que el impacto de la guerra en Ucrania fuese muy pequeño, su falta de capacidad como gobernante haya provocado que nos afecte como si fuésemos ribereños del Mar Negro
- Defiende impulsar reformas para que el precio de la energía deje de ser una losa sobre el presupuesto de las familias. En este sentido, propone que las plantas de energía eólica y fotovoltaica se puedan autorizar en pocos meses, y no requieran de años para entrar en funcionamiento, así como prorrogar la vida útil de las centrales nucleares
- Reta a Sánchez a decir en el Congreso que no piensa indultar a Chaves y a Griñán. “No le permito ninguna lección al PP porque quien tiene condenado a dos expresidentes por el mayor caso de corrupción no está para dar lecciones, quien es el secretario general de un partido que está recogiendo firmas para que les indulte no está para dar lecciones; si quiere dar alguna lección diga hoy a aquí que no los indultará”, subraya
- En el día mundial del cáncer de mama metastásico, exige a Sánchez que el Sistema Nacional de Salud acelere la financiación de fármacos innovadores aprobados por la Unión Europea. “Usted -en referencia al presidente del Gobierno- dice sí con la cabeza pero vota no e incumple una resolución del PP aprobada en el Debate del estado de la Nación”, destaca